

Imías en una lucha sin tregua contra el mosquito.

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 29 Febrero 2024 18:29 - Última actualización: Jueves, 29 Febrero 2024 18:40

Escrito por Frank González Abad

Visto: 676



El sector de la salud pública en Imías todos los días realiza la pesquisa en busca de pacientes sintomáticos de Arbovirosis (Dengue) ,se realiza cara a cara , audiencias , charlas educativas a la población sobre todo el conocimiento que se debe tener para darle cumplimiento a las medidas higiénicos sanitarias para evitar la proliferación del Mosquito y con ello el Dengue. El dengue (fiebre quebrantahuesos) es una infección vírica que se transmite de mosquitos a personas. Es más frecuente en

las regiones de climas tropicales y subtropicales.La mayoría de las



personas

que contraen dengue no tienen

Imías en una lucha sin tregua contra el mosquito.

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 29 Febrero 2024 18:29 - Última actualización: Jueves, 29 Febrero 2024 18:40

Escrito por Frank González Abad

Visto: 676

~~síntomas, en su mayoría cuando estos aparecen, suelen ser~~



fiebre alta, dolor de cabeza, dolor de cuerpo, náuseas y erupciones en la piel. En la mayor parte de los casos, la persona se cura en una o dos semanas, pero a veces la enfermedad se agrava y requiere de hospitalización, por eso decimos que un minuto cuenta, cuenta para salvar la vida de un ser querido, con lamentarnos no resolvemos nada, por eso la palabra de orden es hacer. En los casos más graves, el dengue puede ser mortal. Por lo que hacemos un llamado a todo el pueblo en general, organizaciones de masas, organismos e instituciones en la lucha para erradicar y no darle tregua al enemigo común.

Te invitamos a acceder al Portal del Ciudadano por el siguiente dominio: www.imias.gob.cu